

- 31** Alberto se encontraba débil para cavar la huerta. El proyectil deshizo la ermita. El bondadoso Hilario buscaba un vehículo al volver de la excursión. En mi heredad de Madrid hay una pared con mucho césped. Creyendo hallar un haya hallé un roble. El vicealmirante ha ido y vuelto enseguida para atender la herida de su hijo.
- 32** Abundaba la gente honrada en la concentración que hubo en Villapalos. Hablaban de la humedad excesiva que había en la actual primavera. Probaban el potaje cuando estaba helando. Defenderé siempre la verdad sin debilidad. En cuanto calló el bicho cayó la noche. Cuando elevamos la voz hacemos vibrar fuertemente las cuerdas vocales.
- 33** Las vacas deshicieron la baca del vehículo. El día de San Antonio fui al cine Gastéiz. La amabilidad del hábil embajador sirvió para convencer a Juan. Ayer me manché la nariz con un lápiz. El parvulillo lloraba porque llovía. En la siguiente lección estudiaremos el sustantivo y el adjetivo. Las gaviotas se alimentan de los peces que pescan en el mar.
- 34** Privé a Ernesto de mi amistad porque contribuyó a la deshonra de Magdalena. El gobernador hablaba el sábado con el general que dirigía el ejército vencedor. Gustavo deshojó la Geometría con un hierro oxidado. La culebra se enroscó alrededor del árbol. El sello está encima de la silla de aquella habitación. El coraje de los guerreros les dio la victoria.
- 35** De verdad le dije al hortelano que no cavaba mi huerta como debía. Nuestra sirvienta sirvió a vuestro viejo abuelo. Venció debido a los abundantes resultados que tuvo. Me robaron la guitarra y la bandurria pero ya las he recuperado. Dejé las boquillas de los cigarrillos en la mesilla de noche y al día siguiente las encontré en el suelo.